

Entgelttabelle gültig ab 01.10.2025 (4,9% Erhöhung)

Entgeltgruppe	Stufe 1 ERZ bis zu 2 Jahre	Std.satz	Stufe 2 ERZ mehr als 2 Jahre	Std.satz	Stufe 3 ERZ mehr als 5 Jahre	Std.satz	Stufe 4 ERZ mehr als 8 Jahre	Std.satz	Stufe 5 ERZ mehr als 11 Jahre	Std.satz	Stufe5+LZ ERZ mehr als 13 Jahre	Std.satz mit LZ
E 1	2.556	15,07	2.556	15,07	2.556	15,07	2.556	15,07	2.556	15,07	2.811,60	16,58
E 2	2.692	15,88	2.719	16,03	2.748	16,21	2.784	16,42	2.811	16,58	3.080,20	18,16
E 2+Zul 50 %	2.815,00	16,60	2.868,00	16,91	2.925,00	17,25	2.985,00	17,60	3.040,00	17,93	3.321,50	19,59
Zulage	123,00		149,00		177,00		201,00		229,00			
E 2+Zul 25 %	2.753,50	16,24	2.793,50	16,47	2.836,50	16,73	2.884,50	17,01	2.925,50	17,25	3.200,85	18,88
Zulage	61,50		74,50		88,50		100,50		114,50			
E 3	2.938	17,33	3.017	17,79	3.102	18,29	3.186	18,79	3.269	19,28	3.562,80	21,01
E 3+Zul 50%	3.012,50	17,77	3.104,00	18,31	3.198,00	18,86	3.291,00	19,41	3.384,00	19,96	3.685,25	21,73
Zulage	74,50		87,00		96,00		105,00		115,00			
E 4	3.087	18,20	3.191	18,82	3.294	19,43	3.396	20,03	3.499	20,63	3.807,70	22,46
E 4+Zul 50%	3.160,00	18,64	3.282,50	19,36	3.403,50	20,07	3.526,00	20,79	3.645,00	21,50	3.961,00	23,36
Zulage	73,00		91,50		109,50		130,00		146,00			
E 5	3.233	19,07	3.374	19,90	3.513	20,72	3.656	21,56	3.791	22,36	4.114,30	24,26
E 6	3.568	21,04	3.568	21,04	3.754	22,14	3.935	23,21	4.116	24,27	4.472,80	26,38
E 6+Zul 50%	3.651,00	21,53	3.651,00	21,53	3.856,50	22,74	4.060,50	23,95	4.264,00	25,15	4.629,10	27,30
Zulage	83,00		83,00		102,50		125,50		148,00			
E 6+Zul 25 %	3.609,50	21,29	3.609,50	21,29	3.805,25	22,44	3.997,75	23,58	4.190,00	24,71	4.550,95	26,84
Zulage	41,50		41,50		51,25		62,75		74,00			
E 7	3.734	22,02	3.734	22,02	3.959	23,35	4.186	24,69	4.412	26,02	4.785,40	28,22
E 7+Zul 50%	3.923,00	23,13	3.923,00	23,13	4.151,50	24,48	4.377,00	25,81	4.604,50	27,15	4.996,80	29,47
Zulage	189,00		189,00		192,50		191,00		192,50			
E 7+Zul 25%	3.828,50	22,58	3.828,50	22,58	4.055,25	23,91	4.281,50	25,25	4.508,25	26,59	4.891,10	28,84
Zulage	94,50		94,50		96,25		95,50		96,25			
E 8	4.112	24,25	4.112	24,25	4.344	25,62	4.568	26,94	4.797	28,29	5.208,20	30,71
E 8+Zul 50%	4.308,00	25,41	4.308,00	25,41	4.555,50	26,87	4.800,00	28,31	5.045,00	29,75	5.475,80	32,29
Zulage	196,00		196,00		211,50		232,00		248,00			
E 8+Zul 25 %	4.210,00	24,83	4.210,00	24,83	4.449,75	26,24	4.684,00	27,62	4.921,00	29,02	5.342,00	31,50
Zulage	98,00		98,00		105,75		116,00		124,00			
E 9	4.504	26,56	4.504	26,56	4.767	28,11	5.032	29,68	5.293	31,21	5.743,40	33,87
E 9+Zul 50%	4.710,50	27,78	4.710,50	27,78	5.023,00	29,62	5.337,00	31,47	5.646,00	33,30	6.117,05	36,07
Zulage	206,50		206,50		256,00		305,00		353,00			
E 9+Zul 25%	4.607,25	27,17	4.607,25	27,17	4.895,00	28,87	5.184,50	30,57	5.469,50	32,26	5.930,23	34,97
Zulage	103,25		103,25		128,00		152,50		176,50			
E 10	4.917	29,00	4.917	29,00	5.279	31,13	5.642	33,27	5.999	35,38	6.490,70	38,28
E 10+Zul 50%	5.156,00	30,41	5.156,00	30,41	5.515,50	32,53	5.874,00	34,64	6.230,00	36,74	6.745,60	39,78
Zulage	239,00		239,00		236,50		232,00		231,00			
E 11	5.395	31,82	5.395	31,82	5.752	33,92	6.106	36,01	6.461	38,10	7.000,50	41,28
E 12	5.863	34,58	5.863	34,58	6.280	37,03	6.703	39,53	7.117	41,97	7.703,30	45,43
E 13	6.330	37,33	6.330	37,33	6.837	40,32	7.342	43,30	7.849	46,29	8.482,00	50,02
E 14	6.877	40,56	6.877	40,56	7.404	43,66	7.927	46,75	8.452	49,84	9.139,70	53,90